

# 500 Euro für den Jugendspielbetrieb

Der Tennisclub **Neukirchen** kann sich über eine Spende in Höhe von 500 Euro freuen. Überreicht wurde diese von Josef Feldmaier, Leiter des Finanzzentrums Bogen. „Unser Tennisclub umfasst derzeit ca. 200 Mitglieder, davon 60 Kinder und Jugendliche in fünf Mannschaften. Es gibt also immer Bedarf für Neuanschaffungen. Mit der Spende werden wir die Mannschaftsmeldungen finanzieren und neue Tennisbälle für den Jugendspielbetrieb organisieren“, dankte Sabine Rötzer, Vorsitzende des TC Neukirchen, bei der Spendenübergabe. „Dass unsere Spende den Jugendspielbetrieb fördert, freut mich wirklich sehr. Zudem spielen in Neukirchen nicht nur Jugend-, sondern auch Erwachsenenmannschaften. Die Mannschaft „Herren 40“ spielt am Wo-



chenende sogar um den Aufstieg in die Landesliga“, so Feldmaier. Die Spendenmittel stammen aus den Erträgen des Gewinnsparens.

Foto: Michaela Hofmann